

Corlay, lundi 10 juin 2019

## Corlay

### Un nouvel obstacle sur les pistes de l'hippodrome



Les membres de la société des courses ont constaté les travaux réalisés sur les pistes.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

À la demande de la fédération, la société des courses a installé un nouvel obstacle à l'hippodrome : un bullfinch. « **La distance de 800 m entre les deux obstacles était trop grande, expliquent les commissaires. Nous avons donc installé cet obstacle à mi-distance.** »

Mis en place non loin des tribunes, il est spectaculaire et permet de ralentir les chevaux avant la descente. « **Le principal, c'était de rajouter un obstacle. Subventionné par France galop, il est construit avec de la brande. Il fait 12 m de large et sa hauteur est de 1,60 m.** »

La partie supérieure peut être bros-

sée, donc le cheval peut passer à travers. « **Pour toutes les courses d'obstacles, le cheval passe deux fois.** »

Des entreprises locales ont été sollicitées : Connan, de Saint-Nicolas-du-Pélem, pour la maçonnerie ; Tech-rail pour la sécurisation des ailes et Goude, de Saint-Brandan, pour le gabarit. « **Les petites mains de la société des courses, les bénévoles, ont fait le reste.** »

Le mirador a également été rehaussé et installé à l'extérieur des pistes.

**Dimanche 16 juin**, à partir de 14 h, courses hippiques. Tarif : 6 € à partir de 18 ans.